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В статье обоснован вывод, что категории «преимущество» и «преимущественное право» являются 

различными как по содержанию, так и по правовым последствиям, что обусловливает необходимость 

специального правового регулирования соответствующих отношений. В тех случаях, когда речь идет о 

преимущественных правах, несмотря на некоторые отличия в их содержании, к соответствующим от-

ношениям по аналогии закона могут применяться сходные элементы правового регулирования. Однако 

то, что применимо для преимущественных прав, недопустимо использовать в регулировании отношений, 

связанных с преимуществами субъектов.
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In the article the conclusion is substantiated that the categories of “advantage” and “preemptive right” 

are different both in the content and in the legal consequences, which necessitates a special legal regulation 

of proper relations. When it comes to preemptive rights, then, despite some differences in their content, 

similar elements of legal regulation can be applied to proper relations by analogy of statute. However, what 

is applicable for preemptive rights should not be used in the regulation of relations connected with the 

advantages of subjects.
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